

Hallo. Ich spreche mit Ihnen aus Melbourne, Australien. Ich möchte alle Mitglieder des Instituts für Lehrer, Bildung und berufliche Fortbildung begrüßen. Willkommen im neuen Jahr und zur Wiedereröffnung des Instituts.

Meine Forschung weist auf die unglaubliche Wirkung von Lehrern hin, die lernen, immer zusammenzuarbeiten, unsere Vorstellungen von Wirkung zu verfeinern, wie großartige Arbeit aussieht und unsere Vorurteile zu überprüfen.

Wir bitten unsere Schüler, zur Schule zu kommen, da dies der beste Ort für ihr Lernen ist. Und für Lehrer ist es nicht anders, zur Schule zu kommen, da dies der beste Ort für ihr Lernen ist. Denken Sie daran, dass es nicht nur auf die Verbesserung der Unterrichtsmethoden ankommt, sondern auf die gesteigerte Wirkung dieser Verbesserungen auf Ihre Praxis und das Lernen der Schüler.

Indem Sie das neue Jahr gemeinsam mit der beruflichen Weiterbildung beginnen, zeigen Sie Ihr Engagement, Ihre Leidenschaft, Ihre Selbstverbesserung und Ihr Engagement für das, was wir in der Bildung schätzen, nämlich die Maximierung unserer Wirkung auf unsere Schüler.

Ich gratuliere Minister Stefan Freiberg zur Sicherstellung der Wiedereröffnung des Instituts und möchte mit ihm über Ihre Fortschritte in diesem Jahr in Kontakt bleiben. Machen Sie also weiter und maximieren Sie Ihre Wirkung.